

## **Un mort et deux blessés dans un incendie à Saint-Denis**

10 mars 2007

Communiqué de la médiatrice de la mission banlieue de Médecins du Monde

Dans la nuit de Samedi 10 mars un incendie s'est déclaré. Une personne est décédée, deux sont gravement brûlées et une quinzaine des caravanes sont complètement détruites. L'incendie a été accidentel mais on ignore encore la cause –une bougie, le poêle à bois, une bouteille à gaz ? Il ya tant de possible causes d'incendies sur un terrain Rrom. La personne décédée est un jeune père de famille de 24 ans. Sa femme et ses 2 enfants sont en Roumanie. Les autres deux victimes qui sont grièvement brûlées sont hospitalisés à la Pitié Salpêtrière.

Apparemment la mairie de Saint-Denis a proposé aux femmes et aux enfants un hébergement pour la nuit que tous ont refusé. Considérant que certains ont déjà été relogés par la mairie de Bobigny pour une courte durée et comme ils se retrouvent de nouveau à la rue, ils ne font plus confiance et préfère rester rue Campra.

Nous nous sommes rendus ce matin avec l'équipe médicale sur le site. Les familles sont bien évidemment extrêmement choqué par ce drame et stressés pour l'avenir de leur terrain. Nous avons essayé de joindre la mairie pour avoir plus d'informations mais aucune nouvelle jusqu'à présent. Nous suivrons attentivement les suites dans les jours à venir. A noter que la Fondation Abbé Pierre et « Coup de Main » étaient également présents.